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Ata 15/2024 – Reunião Extraordinária 10/10/2024 

Aos dez dias do mês de outubro de dois mil e vinte e quatro, às 13h30, na Secretaria Municipal Proteção 
de Desenvolvimento Social, situada na Rua Manoel Serafim, 905 – Centro – Sapucaia do Sul, reuniram-
se os(as) conselheiros(as): Sra. Letícia Puntel (titular e presidente) e Sra. Luciane Pagani (suplente), re-
presentantes da Secretaria Municipal de Proteção e Desenvolvimento Social (SMPDS); Sra. Rosane Ma-
chado Silva (titular), representando a Secretaria Municipal de Educação (SME); Sra. Priscilla Boschi Bol 
(titular), representante da sociedade civil dos Trabalhadores do Sistema Único de Assistência Social (SU-
AS); Sra. Juliana Veber (titular), representante da sociedade civil dos Trabalhadores do Sistema Único de 
Assistência Social (SUAS); Sra. Taiana W. Flores (suplente), representando a Procuradoria Geral do Mu-
nicípio (PGM); Sr. José Leandro Manso Tavares (titular), representante da Secretaria Municipal de Gover-
no e Articulações (SMGA); Sra. Ângela Rosa Moreira (suplente), representante da sociedade civil dos Tra-
balhadores do Sistema Único de Assistência Social (SUAS); Sra. Cintia Halberstadt (titular), representante 
da sociedade civil dos Usuários do Sistema Único de Assistência Social (SUAS); o conselheiro Ianny Mo-
raes (Titular), representante da sociedade civil dos Trabalhadores do Sistema Único de Assistência Social 
(SUAS) que participou da reunião de forma remota; como convidados participaram Sra. Marilei Goulart, 
representando a Casa Lar Abrigo Meu Refúgio, Sras. Gisleine Cristina Paixão e Camila Canuto, represen-
tantes da ADRA e Sra. Alice Moretto, representando Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais 
(APAE) e a secretária executiva Carina Azevedo da Silva. A reunião ordinária teve como pautas: 1) Apro-
vação da Ata da Reunião anterior; 2) análise e aprovação da Prestação de Contas mensal da Secretaria 
Municipal de Proteção e Desenvolvimento Social (SMPDS); 3) Utilização do recurso GND3; 4) Retificação 
do Demonstrativo Sintético 2022; 5) Assuntos gerais sem caráter deliberativo. Presidente inicia a reunião 
enfatizando a importância da presença dos(as) conselheiros(as) nas reuniões, fala sobre o recurso GND3 
e no que ele pode ser utilizado. Inicia a prestação de contas do mês de setembro de 2024 falando sobre 
os itens da mesma, documento é aprovado por unanimidade e sem ressalvas. Retomando assunto sobre 
recurso GND3, Letícia explica que o mesmo não pode ser utilizado para realizar melhorias nos equipa-
mentos, mas sim para despesas de custeio, sugestão de que tal recurso seja utilizado para pagamento de 
entidades,explicou que caso o Conselho aprove, ainda passará por análise do Ministério; A alteração da 
unidade indicada para destinação dos recursos provenientes do Grupo de Natureza de Despesa – GND 3, 
sendo utilizado para pagamento de entidades que ofertam serviços socioassistenciais foi aprovada por 
unanimidade. A respeito do Demonstrativo Físico Financeiro de 2022, o item que se refere aos recursos da 
Portaria n° 378/2020 (1.3), constava valores que foram informados de forma equivocada e onde deveria 
estar zerado necessita de correção; foi aprovada a retificação com a ressalva que formulário corrigido será 
apresentado na próxima reunião. Assuntos gerais: CRAS Sudeste mudará de endereço nos próximos dias 
e quando houver a inauguração os (as) Conselheiros (as) serão informados. A Gestora do Setor de Ca-
dastro Único do Município trouxe informações sobre o Panorama do Benefício de Prestação Continuada 
(BPC) idoso / deficiente no Município, onde 170 beneficiários não possuem Cadastro Único e por isso po-
dem perder seu benefício, ficou acertado que conselheiros (as) irão orientar os usuários a fazer ou atuali-
zar seu cadastro. Priscilla convida os presentes para a Oficina PAIF sobre Participação Social dia 16/10 as 
13h30, para fomentar o Fórum dos Usuários, o qual se reunirá dia 29/10 no auditório da Secretaria Munici-
pal de Educação. E nada mais havendo a constar, eu Carina Azevedo da Silva, Secretária Executiva do 
COMAS, lavrei a presente ata. 
 


